

Communiqué

RÉORGANISATION DE LA DIRECTION DE TRANSN

Les sociétés de transports publics font face à d'importants défis. Dans ce contexte et face à des coûts d'exploitation en hausse, Transports Publics Neuchâtelois (transN) a entrepris, avec l'appui de ses principaux partenaires et commanditaires (en particulier l'État de Neuchâtel), une analyse approfondie de sa stratégie et de son organisation qui va se conclure ces prochains mois. L'entreprise va, sur cette base, entrer dans une phase d'assainissement et de consolidation impliquant une évolution de la stratégie à long terme de la compagnie. Une utilisation rationnelle des moyens à disposition et la recherche d'une taille critique optimale, face notamment à l'augmentation permanente des normes et aux besoins de synergies, sont les objectifs fixés par le Conseil d'administration.

Dans le cadre de ce processus de réflexion sur la stratégie de la société, le Conseil d'administration de transN a décidé de réorganiser la direction de l'entreprise. Le mandat de l'actuel directeur général, M. Pascal Vuilleumier, prendra fin prochainement, d'entente entre les parties. Une direction intérimaire prendra le relais afin d'assurer une transition harmonieuse. Elle sera placée sous la responsabilité de M. Cédric Aubry, actuel directeur financier de transN. Les différentes tâches du directeur général seront réparties entre les membres de la direction de l'entreprise.

Durant ses 12 années à la direction de la société, M. Pascal Vuilleumier aura mis en œuvre avec succès la fusion des anciennes compagnies TRN et TN, créant une nouvelle entité au service des transports publics dans l'ensemble du canton de Neuchâtel. De nombreux défis ont été relevés, avec notamment la mise en place et la professionnalisation des nouvelles structures d'encadrement de la société fusionnée, un partenariat stratégique fructueux avec les CFF, ou encore les énormes défis de la période de pandémie entre 2020 et 2022 qui ont été gérés avec compétence et détermination, ce qui a permis à la société, avec le soutien des commanditaires, de passer ce cap délicat.

Le Conseil d'administration de transN remercie M. Pascal Vuilleumier pour son important engagement durant l'ensemble de son mandat et lui souhaite plein succès pour la suite de ses activités professionnelles.

S'agissant du processus d'assainissement des finances de transN, celui-ci va bon train. Le budget 2025 adopté par le Conseil d'administration prévoit un résultat financier équilibré. Les comptes 2024 de la compagnie, bien que pas encore définitivement établis, présenteront eux aussi un résultat équilibré, ce qui était un objectif central du Conseil d'administration pour cette année. Le travail de pérennisation de l'entreprise se poursuivra intensivement au cours de l'année 2025 au sein de l'entreprise, en bonne collaboration avec ses principaux partenaires.

Contact :

Raphaël Comte, président du Conseil d'administration, 079 598 56 53

Transports Publics Neuchâtelois, le 15 janvier 2025